

Lunes 29 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=OcrY90zW8Hg&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=OcrY90zW8Hg&feature=player_embedded)

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/f538d70/click-gobernacion-de-santander-26-27-28-29-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

#### Titulares

- *Este miércoles, tercer Consejo Departamental de Política Social del Gobierno de Santander*
- *Viceministerio de Agua, Gobernación y UPB capacitan sobre cultura del Agua*

## Viceministerio de Salud y Gobernación de Santander buscan salida a crisis de hospitales

**BUARAMANGA.** Encontrar solución al pago de las deudas que tiene en crisis a los hospitales públicos del departamento, y hacer una presentación del proyecto de ley de cuentas maestras que tiene como propósito lograr el saneamiento fiscal y financiero de las instituciones prestadoras de servicios de Salud (IPS), fue el objetivo de la reunión celebrada este lunes entre la Gobernación de Santander y el Ministerio de la Protección Social.

El encuentro se cumplió en la mañana en la Sala de Juntas de la Gobernación, con presencia del viceministro de la Protección Social, Norman Julio Muñoz; el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey; el representante a la Cámara, Holger Díaz, y 16 gerentes y directores de los hospitales de Santander.

#### Más recursos

El representante a la Cámara, Holger Díaz, manifestó que con esta reunión se busca obtener un compromiso por parte del Gobierno Nacional con Santander y aclarar diferentes dudas que se tienen respecto a los mecanismos a utilizar para salir de la crisis.

“Es necesario debatir de manera detallada sobre los giros directos para hospitales de segundo y tercer nivel en Santander que tanta ayuda necesitan, que nos socialicen cuáles serán las nuevas fuentes de recursos, y hacer una presentación del proyecto de Ley de Cuentas Maestras que va permitir 130 mil millones de pesos para el Departamento en los próximos meses”, manifestó el congresista.

El viceministro de la Protección Social, Norman Julio Muñoz, destacó la importancia de este encuentro que permite “hacer un balance de la red de salud de Santander, de los pagos, deudas, la aplicación de cómo el proyecto de ley podría beneficiar al Departamento y analizar el acompañamiento que puede hacer el Ministerio a Santander”.

## Este miércoles, tercer Consejo Departamental de Política Social del Gobierno de Santander

- *La sesión se realizará de 2:00 a 5:00 de la tarde, en el salón Augusto Espinosa Valderrama*

**BUARAMANGA.** Afianzar la articulación interinstitucional del trabajo que adelanta la Administración Departamental en cuanto a infancia, adolescencia, juventud, adulto mayor y familia es el propósito del tercer Consejo Departamental de Política Social (CDPS) que realizará la Gobernación de Santander este miércoles.

La sesión se efectuará a las 2:00 de la tarde en el salón Augusto Espinosa Valderrama, del Palacio Amarillo, espacio de trabajo al que están convocados los secretarios de despacho del Departamento, directores de los institutos descentralizados y los representantes y/o delegados de las organizaciones que forman parte del CDPS.

### **Fortalecimiento**

La secretaria de Desarrollo de Santander, Gladys Elena Higuera Sierra, dijo que la actividad busca retroalimentar el trabajo que cada uno de los miembros del Consejo ha realizado en las áreas de infancia, adolescencia, juventud, adulto mayor y familia, así como el accionar en cada uno de los comités temáticos departamentales.

“Esta jornada busca fortalecer los planes de trabajo intersectorial que el Gobierno de la Gente ha precisado en esas temáticas en beneficio de la población santandereana, lo mismo que puntualizar sobre política pública de juventud y las acciones del Estado en infancia y adolescencia en los municipios de Santander”, dijo la secretaria Gladys Elena Higuera Sierra.

La funcionaria dijo además que la jornada servirá para socializar el programa Integrar, la presentación sistema de mejoramiento de vivienda rural, la aplicación de la exitosa estrategia ‘Santa Bárbara lucha contra la erradicación del trabajo infantil’, y retroalimentar las conclusiones de la jornada intersectorial.

## Viceministerio de Agua, Gobernación y UPB capacitan sobre cultura del Agua

- *En 18 departamentos se aplica el programa Cultura del Agua*

**FLORIDABLANCA.** Para crear mecanismos sostenibles que ayuden a la comunidad a comprender los esfuerzos gubernamentales en torno a la infraestructura del agua, el Viceministerio del Agua y Saneamiento, la Universidad Pontificia Bolivariana (UPB) y la Administración Departamental se han unido para crear una 'Cultura del Agua' en Santander.

La iniciativa está dirigida a la promoción de procesos de formación y participación ciudadana que permitirán a los santandereanos obtener mayor información de los proyectos relacionados con el recurso hídrico que se ejecutan en los diferentes municipios del departamento.

### **Intervención del agua**

Alexcevith Acosta, director del Plan Departamental del Aguas de la Administración Departamental, expresó: “la unión de estas instituciones se ha concretado con el fin de que en Santander tengamos agentes capacitados sobre mecanismos de socialización con la comunidad en temas que impliquen la intervención del agua”.

En esta capacitación participan funcionarios de las empresas, Acueducto Metropolitano de Bucaramanga (AMB), Aguas de Barrancabermeja, Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga (CDMB), Universidad Pontificia Bolivariana (UPB) Universidad de Santander (Udes), Universidad Santo Tomás y la Gobernación de Santander.